

## Rapport Comparatif des finances au Précieux-Sang de janvier à fin septembre 2015 et 2016.

Chers paroissiens et paroissiennes,

Au dos de cette feuille se trouve un rapport comparatif des finances de notre paroisse pour la période de janvier à fin septembre, pour les années 2015 et 2016.

Nos revenus pour cette année, rendu à la fin de septembre, ont diminué de 35 000.00\$. Cela inclut les revenus des quêtes dominicales, des dons pour notre salle communautaire et des dons pour le Précieux-fonds. Nous avons aussi travaillé fort pour réduire nos dépenses rendu à la fin septembre. Mais, depuis ce temps, nous avons dû dépenser pour faire des réparations et pour le bien de la paroisse. Ces dépenses incluent :

- 1) Changer la souffleuse d'air pour les fournaies de l'église ----- --2 825.00\$.
- 2) Faire réparer le mortier des briques de notre cheminé -----2 000.00\$.
- 3) Changer les fils électriques pour un des thermostats du centre -----2 000.00\$.
- 4) Financement pour la catéchèse avec St-Martyrs -----2 500.00\$.

Ce sont des dépenses supplémentaires de 9 325.00\$.

En novembre, en plus de nos dépenses normales (les salaires, l'eau, l'électricité, le gas naturel, etc., etc.), nous devons aussi payer la facture pour l'assurance propriété de 12 000.00\$.

Nous avons remis le 'Banquet de Prélèvement de Fonds' au printemps, car il y a trop de prélèvements ailleurs en automne. D'année en année, ce prélèvement nous permettait de recueillir 12 000.00\$ pour la paroisse en novembre. Cette année, nous espérons faire 4 000.00\$ avec la soirée Rock and Roll. Toutefois, cela nous laissera à court de 8 000.00\$, comparativement à l'année dernière.

Nous nous servirons du 9 000.00\$ qui est dans le Précieux-fonds pour payer une partie des dépenses de réparations. C'est pourquoi nous vous demandons de faire des dons aux **Précieux Fonds** pour refaire cette réserve.

Il faut aussi rattraper le manque à gagner qui, nous estimons, se chiffrera à 50 000.00\$ à la fin de cette année. Mais, comme nous l'avons fait l'année dernière avec notre 'prélèvement spécial' du mois de mai qui nous a permis de ramasser 27 000.00\$, nous croyons que les paroissiens répondront encore aux besoins financiers de la paroisse.

Vous pouvez choisir de faire un don supplémentaire, soit avec les **quêtes dominicales** ou pour le **centre paroissial**. Vous avez été très généreux dans le passé pour supporter la paroisse financièrement et nous vous demandons de continuer. Cela est nécessaire pour le bien financier de la paroisse. S'il est possible, étant donné toutes les dépenses que nous avons à payer en novembre, nous vous demandons de faire vos dons supplémentaires durant le mois de novembre. Ce sera grandement apprécié.

Si vous désirez faire un don pour payer une de ces dépenses spécifiquement (la cheminé, la souffleuse, la catéchèse, etc.), vous pouvez le faire. Pour connaître le montant exacte d'une de ces dépenses, contactez Marie au bureau. Si vous voulez donner à plusieurs fonds et payez par chèque, veuillez faire un chèque par fonds.

Les membres du Comité des affaires économiques (Philippe Lessard, Gilbert Dubé, Marc Bruneau et Joël Gosselin) sont disponibles pour toutes questions ou pour toute information additionnelle.

De la part du CAE, un gros merci d'avance.